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【報告事項】
　省　略

【審議事項】
１．

２．

３．

４．

５．

【その他】
１． 令和６年度夏季一斉休業の実施及び年次有給休暇の取得推進等について

２． 令和６(２０２４)年度神戸大学基金の補正予算について

３． 今後の「神戸大学基金」活動の基本方針について

４． 令和７年度概算要求について

５． 大学院医学系研究科（仮称）の改革構想について

６． デジタルバイオ・ライフサイエンスリサーチパーク推進機構の改組について

７． 教員人事にかかるQ＆Aについて

８．

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

2024年度新任教員スタートアップ支援経費について
研究科長から，スライド資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

神戸大学大学院理学研究科の学位に関する内規等の一部改正について
教務委員会委員長から，スライド資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

理 学 研 究 科・理 学 部 教 授 会 議 事 要 録 

場　所　　理学研究科Ｚ棟　Ｚ２０１号室・Ｚ２０２号室

議　事　２０２４年５月２４日（金）開催の理学研究科・理学部教授会議事要録（案）の確認をした。

日　時　　２０２４年６月２１日（金）１３時４０分～１５時１５分（１４時２３分～１４時４０分は理学域会議）

研究科長から，スライド資料に基づき，夏季一斉休業日の８／１３（火）～１５（木）については事務室が閉鎖
される旨とともに説明があった。

　教授会に先立ち，平田　裕紀（ひらた　ゆうき）　内部統制室　専門職員により，FD『研究費の不正使用防止研
修』が行われた。

2023年度決算について
研究科長から，スライド資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

令和６年度第１クォーター定期試験の追試験について（学部）
教務委員会委員長から，スライド資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

教員の海外渡航について
研究科長から，スライド資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

次期キャンパス情報ネットワークシステム（KHAN2025）でのネットワーク機器増設等の要望調査につい
て



９． 令和６年度学長表彰に係るスケジュールについて

１０． DXプレイグラウンドについて

１１． 国立大学協会声明について

１２． STAMNS等互助会の入会について

１３． 令和７年度科研費申請について

以　上

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

研究科長から，スライド資料に基づき説明があった。

研究科長から，令和７年度科研費申請について説明があった。


